

NP 10 / 24 |

10 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

Yeray Lemes y David Vázquez se imponen en el X Rally Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

27/7/2024

Haciendo bueno su scratch en el TC Plus, el único la cuenta de los vencedores, los del Citroën C3 Rally2 se han estrenado en la prueba lagunera subiendo a lo más alto del podio. Sergio Fuentes-Ariday Bonilla y Miguel Suárez-Eduardo González completaron un compacto podio que se resolvió con menos de diez segundos entre los tres.

El Rallye Ciudad de La Laguna ha visto, en su décima edición, a una nueva pareja ganadora. Yeray Lemes y David Vázquez, que disputaban por primera vez la prueba que organiza Sport Eventos Tenerife, lograron hacerse con una importante victoria que, de entrada, refuerza su liderato en el CCRA.

Vencedores en la súper especial del viernes, y de las tres primeras cronometradas del sábado, Enrique Cruz y Yeray Mujica no pudieron extender su liderato al sufrir una avería en el Ford Fiesta R5 MKII que les apeaba directamente de la carrera.

Con este abandono, Lemes-Vázquez tomaban el liderato justo antes del TC Plus, donde imponían su Citroën C3 Rally2, a la postre, su único scratch a lo largo del día, pero suficiente tras acumular un tiempo total de 48:43.7.

A 5,7 segundos acabaron Sergio Fuentes y Ariday Bonilla. Los del Citroën C3 Rally2 salvaron su segunda posición con el mejor tiempo en la última prueba cronometrada. El de Candelaria mantuvo un interesante duelo con Miguel Suárez-Eduardo González, una pareja que después de varios scratch se quedaba a tres segundos de los anteriores.

Víctor Abreu y Luis Rodríguez firmaron la cuarta plaza en su primer rally con el Citroën C3 Rally2, completando el Top5 el Suzuki Swift Rally S de Manuel Mesa-Néstor Gómez. Los tinerfeños mantuvieron un destacado duelo con el Renault Clio Rally3 de Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, una pareja que mostró las buenas maneras de su nueva unidad.

Javier Cañada y Aday Ortiz (Opel Corsa Rally4) recuperaron la sonrisa en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup al sumar una importante victoria para sus intereses. Los participantes en este apartado fueron protagonistas hasta cubrir el Top10, con Alejandro Martín-Gabriel Espino, Juan Carlos de la Cruz-Kimberly González y Yoday Betancor-Jonathan Hernández, todos ellos con Peugeot 208 Rally4, cubriendo esas posiciones.



Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyeciudaddelalaguna.com



Excmo. Ayuntamiento
de la Ciudad de Tacoronte



Ayuntamiento de
Candelaria



En la Clio Trophy Canarias acabaron dos participantes, con Álvaro Santana-Juan Monzón en cabeza y Víctor Valido-Emilio Pérez segundos a más de dos minutos.

En el Trofeo de Canarias de Rallies de Asfalto (TCRA), Víctor Delgado y Nacho Eguren, a pesar un pinchazo en la última especial, impusieron su Mitsubishi Lancer Evo X. Airan Mejías-Agustín de la Torre (BMW M3 E46) fueron segundos y primeros en el Grupo F, completando el podio Israel Marrero-Santiago Morales (SEAT JTR 600).

El Trofeo FIASCT de Promoción fue para Kevin Kipar-Rubén Hernández (Peugeot 106 Rallye), mientras que el apartado N3 lo conquistaron Eduardo Trujillo-Raúl de León (Opel Adam S). Por otro lado, la Copa 1.6 Grupo 1 fue a manos de Pedro Cabrera-Borja González (Peugeot 106 S16), mientras que en el Grupo 2 los más rápidos fueron Fabián Concepción-Ayran Cámara (Citroën AX GTI).

El apartado de regularidad sport, en media alta, fue para el BMW 323i de José Juan Díaz-José Rosmen Díaz, tras acumular 149,9 puntos. Ramón Cabrera-Marcos González (Peugeot 205 GTI) y Jerónimo Martínez-María Arvelo (Toyota Starlet) completaron el podio con 337,2 y 442,5 puntos. En media baja, José Pérez-Gerardo Pérez (Ford Fiesta XR2) cumplieron con su papel y sumaron los puntos de la victoria como únicos participantes en este apartado.

La Plaza del Adelantado, en La Laguna, acogió la entrega de trofeos final con la presencia de autoridades políticas y deportivas, medios de comunicación y un buen número de aficionados.

El 10 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten ha contado con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Autoescuela Élite, Canaribat, Munguía & Asociados, Pérez y Cairós y Archipiélago Renting.

